

La Revolución del Azúcar.

La Azúcar fue llevada desde la India hasta América por Hernán Cortés en el año de 1530 y su cultivo se dio por todo el Caribe el azúcar no era un alimento vital pero el control de la producción generó conflictos sociales. La azúcar tenía dos utilidades como endulcorante y como materia prima para poder elaborar ron, desde 1530 hasta 1812 desplazó a la miel fue sustituido por el azúcar. En el siglo XVIII aparecieron los primeros cafés de puerto rico en España entre los clubes o Has favoreció la creación de lugares para consumo, provocó que América abasteciera a Europa de azúcar y quedara sin una actividad económica mayor.

La Revolución del Transporte: La máquina de vapor, apareció en el siglo XIX produjo una considerable mejora en el comercio y la economía, la locomotora a vapor, los barcos fueron decisivos para ampliar la dieta, los alimentos podían ser exportados a otras áreas la actividad económica mejoró, fue un incremento muy grande porque permitió el intercambio de alimentos, enrase el cambio e incremento de especies y la calidad del alimento, la creación de nuevos procesos de transformación y producción dieron lugar a nuevas formas de alimentación.